

PROVINCIA | Cabra

Fernando Priego, candidato popular a la alcaldía, presenta los ejes de lo que será su gobierno municipal

El popular egabrense presentó las propuestas de su acción de gobierno, arropado por Javier Arenas y José Antonio Nieto, entre otros responsables de esta formación

José Moreno

Viernes 11 de febrero de 2011 - 09:34



Fernando Priego, candidato a la alcaldía de Cabra por el Partido Popular, ha anunciado que en el primer pleno municipal que celebre la próxima corporación propondrá declarar como obras de interés especial aquellas que sean necesarias para el comienzo de una nueva actividad económica en la localidad, para que puedan beneficiarse de bonificaciones fiscales en el impuesto de construcciones y obras.

Una propuesta que Priego hacía en el mediodía de este jueves 10 de febrero en el Salón del Museo del Aceite, repleto de público, en el transcurso del acto de presentación de los ejes y propuestas de lo que será su

acción de gobierno en el caso de conseguir el respaldo de los egabrenses en las elecciones municipales del próximo 22 de mayo.

Un acto que contó con la presencia de Javier Arenas y José Antonio Nieto, presidente del PP andaluz y provincial respectivamente, además de distintos parlamentarios populares y miembros del comité ejecutivo autonómico de esta formación, junto a otros responsables del PP y los candidatos a las alcaldías de Lucena, Montilla y Priego de Córdoba, entre otros.

Priego, que tomó la palabra tras la apertura del acto por el presidente local del PP Adolfo Molina; el secretario provincial popular y candidato a la alcaldía de Montilla, Federico Cabello de Alba y José Antonio Nieto, presidente provincial y candidato popular a la alcaldía de Córdoba, indicaba que el desde el gobierno de la ciudad potenciarán las políticas y las reformas que Cabra necesita, desarrollando el cambio que piden los egabrenses.

Las propuestas y ejes de gobierno, que presentó a modo de decálogo, se basan en la creación de empleo y desarrollo económico; un compromiso con la política social; la eficiencia de la gestión; la creación de una Oficina de Coordinación de Obras; la mejora de la gestión de la limpieza, de la recogida de basura y del estado de parques y jardines; la consecución de distintas infraestructuras; la apuesta por los jóvenes y los mayores, como centro de su acción de gobierno; la educación; la apuesta por la cultura, el patrimonio y el turismo, como fuente de ingresos y el propiciar una auténtica participación ciudadana.

Priego, además se dirigió a Arenas recordándole que antepondrá los intereses de Cabra a los del PP, para reclamarle distintas cuestiones para la ciudad cuando llegue a la presidencia del gobierno andaluz en las próximas elecciones autonómicas.

Por último Javier Arenas, que pidió confianza a los ciudadanos y a la sociedad en su conjunto, expresó que el futuro no será fácil por la crisis añadiendo que no caerá en el discurso de promesas que no se pueden

cumplir.

El presidente popular andaluz además se ofreció al candidato egabrense para resolver desde el gobierno andaluz el enlace de Cabra con la Autovía del Olivar, la realización de las obras de reforma y mejora del IES “Aguilar y Eslava”, la mejora del hospital “Infanta Margarita”, la creación de la Escuela Universitaria de Enfermería y la recuperación de la ribera del río Cabra, entre otras acciones.